

ABSTRAK

NURUL RAHMAH, 2021. *Pengaruh Strategi Pengembangan dan Kualitas Sumber Daya Insani Pasar Modal Terhadap Kinerja Pengurus (Studi Kasus Mahasiswa Pengurus Kelompok Studi Pasar Modal di Makassar)*, Skripsi, Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Pembimbing I A. Ifayani Haanurat dan Pembimbing II Asri Jaya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Strategi Pengembangan dan Kualitas Sumber Daya Insani Pasar Modal Terhadap Kinerja Pengurus (Studi Kasus Mahasiswa Pengurus Kelompok Studi Pasar Modal di Makassar). Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pengurus Kelompok Studi Pasar Modal yang ada di Makassar sebanyak 128 orang, teknik penentuan sampel menggunakan rumus slovin. Berdasarkan rumus tersebut dapat dihitung dari populasi yang berjumlah 128 orang maka sampelnya sebanyak 56 orang responden. Teknik analisis data yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah analisis linear berganda dengan bantuan SPSS versi 28.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh hasil regresi berganda yang menunjukkan persamaan $Y = 5.116 + 0.309 X_1 + 0.467 X_2 + e$ yang berarti strategi pengembangan dan kualitas sumber daya insani berpengaruh terhadap kinerja pengurus. Hasil dari analisis uji t, variabel strategi pengembangan menunjukkan bahwa nilai signifikansi pengaruh strategi pengembangan (X_1) terhadap kinerja pengurus (Y) adalah $0,033 < 0,05$ dan nilai t hitung $2,185 > 2,005$ t tabel. Artinya, terdapat pengaruh strategi pengembangan terhadap kinerja pengurus secara signifikan. Variabel kualitas sumber daya insani (X_2) terhadap kinerja pengurus (Y) adalah $0,002 < 0,05$ dan nilai t hitung $3,125 > 2,005$ t tabel. Artinya terdapat pengaruh kualitas sumber daya insani terhadap kinerja pengurus secara signifikan. Hasil dari analisis uji F, strategi pengembangan (X_1) dan kualitas sumber daya insani (X_2) terhadap kinerja (Y) nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$ dan nilai F hitung $56,054 > 3,17$ F tabel. Artinya, strategi pengembangan dan kualitas sumber daya insani secara simultan berpengaruh terhadap kinerja.

Kata Kunci: Strategi Pengembangan, Kualitas Sumber Daya Insani dan Kinerja Pengurus